

Un compromiso para el futuro

Srs. Socios de la S. Cervantina

Queridos amigos:

De nuevo por estas fechas como en estos últimos años, la Junta Directiva de nuestra Asociación comienza con mucha ilusión los preparativos para la Fiesta Cultural de Diciembre con motivo del Aniversario de la Boda de M. de Cervantes y Catalina de Palacios.

Si nunca fue fácil la organización de estas jornadas, en el presente año los problemas se han multiplicado por una razón muy sencilla y es que las personas que se venían encargando directamente de la organización son las mismas que trabajan para que esta publicación sea una realidad. Si tenemos en cuenta que naturalmente todos y cada uno tiene sus ocupaciones particulares que atender, el tiempo que se dedica a todo esto es tiempo robado al descanso, al sueño y demás. Todo se hace con ilusión y sobre todo con cariño pues se hace pensando en la importancia que esto tiene para desarrollar y estimular en nuestro pueblo un mínimo de Actividades Culturales que juzgamos son imprescindibles para mantener viva la llama del afán por la Cultura.

Tropezamos, y supongo que todos somos conscientes de ello, con que las Actividades que programamos, no encuentran nunca la respuesta (en asistencia) que consideramos debía tener, sabemos que el mismo problema tienen otras asociaciones afines a la nuestra, pero eso lo teníamos previsto cuando comenzamos este camino quizás por eso en nuestro ánimo haya de todo menos desilusión, ya que todas las personas que formamos parte de la S. Cervantina, debemos tener en cuenta que los resultados que se consiguen con una Asociación como la nuestra son difíciles de evaluar y solamente la satisfacción de estar contribuyendo a una causa tan noble justifica todo.

Os pediría, una vez más, que para la organización de las próximas fiestas, a todos aquellos que puedan y que de alguna manera se identifican realmente con nuestra labor que por favor nos ayuden a elaborar y a llevar a efecto el programa que se considere más idóneo y sinceramente os lo agradeceremos. Ya por último no quiero dejar de resaltaros la recomendación de que soliciteis la subscripción a GALATEA, si teneis verdadero interés por tener todos los números, pues debido a la aceptable acogida que hasta la fecha ha disfrutado se agotan todos los números a los pocos días de publicarse.

Hasta el próximo número, un saludo

Simeón Torrejón

Presidente de la S.C.



ASESORIA JURIDICA

MIGUEL ANGEL OLIVARES LOPEZ
ABOGADO

P.º DE LA GALATEA. 23
TEL. 52 00 29
ESQUIVIAS (TOLEDO)

